

2020年4月2日

保護者各位

千代田せいが保育園  
園長 倉掛秀人

### 保護者会中止のお知らせ

4月3日（金）から来週8日（水）までに予定した「保護者会」ですが、急なことで申し訳ありませんが、全て中止することになりました。

昨日4月1日（水）に政府の新型コロナの専門家会議で東京都は「10人以上の集会やイベントを避ける」ことが決まり、それを踏まえて本日2日（木）、千代田区と急いで相談した結果、この基準を厳守することになりました。代替の方法は改めてお知らせします。

千代田区によると、公立保育園も全てこの時期の保護者会を延期する方針だそうです。東京都は「感染爆発の重大局面」とされ、昨日の政府の専門者会議でも新型コロナウイルスの感染者が急増している地域に指摘されました。本日の千代田区との打ち合わせでも、「3つの密」が起きないように「これまでよりも、より厳密に運用するように」という指導を受けました。保護者会をクラスごとに開催しても、人数的にそのリスクを回避しにくいので、中止もやむを得ないと判断しました。

また山梨で0歳児の乳児の新型肺炎の感染者が出ました。感染経路は不明です。このニュースは保育園としては見逃せません。世界でも若い世代の感染者が急増しています。東京都は3月25日から毎日60人以上の感染者が続き、連日のその数を更新しています。しかも、そのうち半分以上が感染経路不明者（市中感染者）です。当園でも乳幼児施設としてのリスク回避を強めることとします。